

• OIJ allanó vivienda y sedes universitarias

DETIENEN DUEÑA DE U. CREATIVA POR TRATA DE PERSONAS



A la mujer la detuvieron cuando se encontraba dentro de su vivienda, ubicada en Sabanilla de Montes de Oca.



Las tres sedes de la Universidad Creativa fueron allanadas por el Organismo de Investigación Judicial (OIJ).



Los agentes judiciales recolectaron evidencia vinculada con el caso en investigación.

JANETH VALVERDE BRENES

jvalverde@prensalibre.co.cr

Foto: Mónica Sibaja Láscarez

Después de seis meses de seguimiento el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) detuvo la mañana de ayer a la directora y fundadora de la Universidad Creativa, María Madrigal Monge, a quien se le vincula con el delito de trata de personas y explotación laboral.

A la jerarca la relacionan con más de 10 denuncias interpuestas por varios alumnos que tenían becas estudiantiles en ese centro de enseñanza superior y que para conservar esta ayuda debían realizar faenas domésticas, trabajar en construcción y otras labores no académicas.

“Al parecer los alumnos recibían media beca siempre y cuando ellos realizaran algunos trabajos en especial de misceláneos. Ellos realizaban las labores en la casa de la directora y en la de sus familia-

res inclusive se habla de que en algún momento hasta construyeron un muro de contención”, recalcó Francisco Segura, subdirector del Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

Los allanamientos se realizaron en las tres sedes de la Universidad, ubicadas en Zapote, Montes de Oca y Sabanilla.

Las autoridades recolectaron evidencia y documentación vinculadas con este caso.

Durante más de cuatro horas agentes judiciales y representantes

del Ministerio Público estuvieron dentro de la vivienda de Madrigal en busca de información que tenga relación con las denuncias.

DIRECTORA TUVO QUEBRANTO DE SALUD

Los allanamientos a la vivienda de Madrigal y las investigaciones que se realizan en su contra provocó un quebranto de salud en Madrigal Monge.

Ante esta situación los agentes judiciales solicitaron la atención

médica, razón por la cual al lugar llegó una unidad de la Cruz Roja para atender la emergencia, sin embargo, la mujer se negó a ser revisada.

“Nos hacen la solicitud de venir a chequear a la mujer, debido a que nos reportan que no se siente bien, pero cuando llegamos no quiso ser atendida”, explicó Omar Romero, cruzrojista.

La detenida fue pasada a la Fiscalía del Crimen Organizado donde iniciará el proceso de investigación.